



## Pressemitteilung

Nr.: 13/24

### Baubeginn in der Burger Holzstraße

Ab Montag, 4. März 2024 beginnen die Arbeiten für den grundhaften Ausbau der Burger Holzstraße sowie die Sanierung der dort verlegten Leitungen. Bis voraussichtlich September 2024 bleibt der erste Bauabschnitt von der Brücke Fruchtstraße bis zunächst zur Sternstraße samt Kreuzung Blumenstraße/Sternstraße, später voraussichtlich auch bis zur Einmündung Johann-Mühlport-Straße für den Verkehr vollgesperrt. Anschließend werden die Arbeiten im zweiten Bauabschnitt (erste Einmündung Johann-Mühlport-Straße bis Einmündung Koloniestraße) begonnen und voraussichtlich im November 2025 abgeschlossen.

Für die Zeit der Vollsperrung wird folgende überörtliche Umleitung eingerichtet: in Richtung Blumenthal über Wasserstraße (B 1) – Conrad-Tack-Ring (B 1) – Am Ring (L 52) – Westring (L 52) – Bahnhofstraße – Blumenthaler Straße – und in Richtung Parchau – in der Gegenrichtung umgekehrt. Außerdem werden während der Baumaßnahmen die Haltestellen Holzstr./Sternstr. nicht durch die Nahverkehrsgesellschaft Jerichower Land mbH bedient. Ersatzweise wird um Nutzung der Haltestellen Holzstr./W.-Kuh-Str. und Blumenthaler Str. gebeten. Nähere Informationen hierzu erfolgen über die Nahverkehrsgesellschaft Jerichower Land mbH (Telefon: 03921 / 93590 oder online unter [www.njl-burg.de](http://www.njl-burg.de)).

Das Bauvorhaben ist eine Gemeinschaftsmaßnahme des Landkreises Jerichower Land, der Stadt Burg sowie des Wasserverbandes Burg, der Stadtwerke Burg und der Stadtwerke Burg Energienetze. Neben der durch die Kreisverwaltung durchgeführten Sanierung der Straße selbst, werden im Auftrag der Stadt Burg die Geh- und Radwege sowie die Straßenbeleuchtung erneuert. Außerdem sollen die vier vorhandenen Bushaltestellen barrierefrei ausgebaut und Parkflächen für Kraftfahrzeuge angelegt werden. Für die Anlage und Anzahl der Parkflächen in den Straßennebenbereichen ist ebenfalls die Stadt Burg verantwortlich.

Des Weiteren erfolgen umfangreiche Sanierungsmaßnahmen der Leitungssysteme. Im Auftrag des Wasserverbandes werden die Trink-, Regen- und Schmutzwasserleitungen inklusive der Hausanschlüsse erneuert. Außerdem wird durch die Stadtwerke Burg eine Fernwärmeleitung neu verlegt sowie die Energieleitungen durch die Stadtwerke Burg Energienetze modernisiert.

Burg, 1. März 2024